

primera, grupo quinto, el 2,75 por 100, descontado el 2 por 100 que determina el Decreto de 7 de junio de 1933, 10.524,27 pesetas; ídem, ídem por dirección, 10.524,27 pesetas; honorarios de Aparejador, 60 por 100 sobre los de dirección, 6.314,40 pesetas. Total, 499.881,41 pesetas;

Resultando que la Sección de Contabilidad y la Intervención Delegada de la Administración del Estado ha tomado razón y fiscalizado, respectivamente, el gasto propuesto;

Considerando que dichas obras, por su coste, y en armonía con lo que previene el párrafo 13 del artículo 57 de la Ley de Contabilidad de 20 de diciembre de 1952, deben ejecutarse por el sistema de contratación directa, se ha promovido la debida concurrencia de ofertas, siendo entre las presentadas la más ventajosa la suscrita por «Umugar, S. A.», que se compromete a realizarlas por la cantidad de tipo de contrata,

Este Ministerio ha dispuesto:

Primero.—La aprobación del proyecto de referencia, por su importe total de 499.881,41 pesetas y su abono con cargo al crédito del vigente presupuesto de gastos del Departamento, partida número 341.611.

Segundo.—Que se adjudique a «Umugar, S. A.», por la cantidad de 472.518,47 pesetas; y

Tercero.—Que se conceda un plazo de treinta días, a contar desde el siguiente a la publicación de esta Resolución en el «Boletín Oficial del Estado», para la consignación de la fianza definitiva, por importa de 18.900,73 pesetas, y el otorgamiento de la escritura de contrata.

De orden comunicada por el excelentísimo señor Ministro, lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 11 de julio de 1964.—El Subsecretario, Luis Legaz.

Sr. Jefe de la Oficina Técnica de Conservación del Departamento.

MINISTERIO DE TRABAJO

ORDEN de 15 de julio de 1964 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia recaída en el recurso contencioso-administrativo interpuesto contra este Departamento por don Santiago Vallejo Portilla.

Ilmo. Sr.: Habiendo recaído resolución firme en 25 de marzo de 1964 en el recurso contencioso-administrativo interpuesto contra este Departamento por don Santiago Vallejo Portilla,

Este Ministerio ha tenido a bien disponer que se cumpla la citada sentencia en sus propios términos, cuyo fallo dice lo que sigue:

«Fallamos: Que desestimando el recurso interpuesto por la representación de don Santiago Vallejo Portilla, debemos declarar como declaramos ajustada a Derecho, y por ende confirmamos, la Resolución dictada por el Ministerio de Trabajo el 21 de noviembre de 1962 y por la que denegó las pretensiones del recurrente para ser designado Jefe de Taller de Calderería en la Empresa «Nueva Montaña Quijano, S. A.»; sin hacer expresa imposición de costas.

Así por esta nuestra sentencia, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» e insertará en la «Colección Legislativa», definitivamente juzgando, lo pronunciamos, mandamos y firmamos.—Francisco S. de Tejada.—Manuel Docavo.—Luis Bermúdez.—José Samuel Roberes.—José de Olives y Feliú.—Rubricados.»

Lo que digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I.

Madrid, 15 de julio de 1964.—P. D., Gómez-Acebo.

Ilmo. Sr. Subsecretario de este Departamento.

ORDEN de 16 de julio de 1964 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia recaída en el recurso contencioso-administrativo interpuesto contra este Departamento por Cooperativa Valenciana de Obreros Panaderos.

Ilmo. Sr.: Habiendo recaído resolución firme en 22 de abril de 1964 en el recurso contencioso-administrativo interpuesto contra este Departamento por Cooperativa Valenciana de Obreros Panaderos,

Este Ministerio ha tenido a bien disponer que se cumpla la citada sentencia en sus propios términos, cuyo fallo dice lo que sigue:

«Fallamos: Que estimando el recurso promovido por la representación de la Cooperativa Valenciana de Obreros Pana-

deros, debemos anular como anulamos la Resolución recurrida por contraria a Derecho, y en su lugar debemos declarar como declaramos:

Primero.—Que citada Cooperativa viene tan sólo obligada a pagar las cuotas correspondientes al Seguro de Enfermedad de sus obreros en la proporción del 7,50 por 100 en los periodos comprendidos entre febrero y diciembre de 1957 y febrero y noviembre de 1958.

Segundo.—Que estas cuotas deberán abonarse sin recargo alguno.

Tercero.—Que de ellas hay que deducir las prestaciones económicas suplidas directamente por citada Cooperativa a sus socios trabajadores en los referidos periodos y ascendentes a la cantidad de cinco mil pesetas con ochenta céntimos.

Cuarto.—No hacemos expresa imposición de costas. Así por esta nuestra sentencia, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» e insertará en la «Colección Legislativa», definitivamente juzgando, lo pronunciamos, mandamos y firmamos.—José Arias.—Manuel Docavo.—Luis Bermúdez.—J. Samuel Roberes.—José de Olives y Feliú.—Rubricados.»

Lo que digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 16 de julio de 1964.—P. D., Gómez-Acebo.

Ilmo. Sr. Subsecretario de este Departamento.

ORDEN de 16 de julio de 1964 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia recaída en el recurso contencioso-administrativo interpuesto contra este Departamento por don Gerardo Casares Gómez, don Alfredo López Infantes, don Fernando Valdés Valdés y don José Horacio Sierra Lapresa.

Ilmo. Sr.: Habiendo recaído resolución firme en 4 de mayo de 1964 en el recurso contencioso-administrativo interpuesto contra este Departamento por don Alfredo López Infantes, don Gerardo Casares Gómez, don Fernando Valdés Valdés y don José Horacio Sierra Lapresa,

Este Ministerio ha tenido a bien disponer que se cumpla la citada sentencia en sus propios términos, cuyo fallo dice lo que sigue:

Fallamos: Que absolviendo a la Administración de la demanda, debemos desestimar y desestimamos el recurso interpuesto por don Gerardo Casares Gómez, don Alfredo López Infantes, don Fernando Valdés Valdés, y don José Horacio Sierra Lapresa, contra Resoluciones dictadas por el Ministerio de Trabajo los días 2 y 5 de febrero de 1962, en los recursos de alzada números 1.771, 1.859 y 1.837, de 1960, y 11 de 1961, dimanantes de reclamaciones promovidas por los actores sobre clasificación profesional; Resoluciones ministeriales que por haber sido dictadas conforme a Derecho, quedan firmes y subsistentes, sin hacer especial imposición de costas.

Así por esta nuestra sentencia, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» e insertará en la «Colección Legislativa», lo pronunciamos, mandamos y firmamos.—Luis Cortés.—Francisco S. de Tejada.—José Arias.—José Samuel Roberes.—José de Olives.—Rubricados.

Lo que digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 16 de julio de 1964.—P. D., Gómez-Acebo.

Ilmo. Sr. Subsecretario de este Departamento.

ORDEN de 16 de julio de 1964 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia recaída en el recurso contencioso-administrativo interpuesto contra este Departamento por don Ramón Beamonte del Río, «Huarte y Compañía, S. A.» y «Agromán, Empresa Constructora, Sociedad Anónima».

Ilmo. Sr.: Habiendo recaído resolución firme en 10 de abril de 1964 en el recurso contencioso-administrativo interpuesto contra este Departamento por don Ramón Beamonte del Río, «Huarte y Compañía» y «Agromán, Empresa Constructora, Sociedad Anónima»,

Este Ministerio ha tenido a bien disponer que se cumpla la citada sentencia en sus propios términos, cuyo fallo dice lo que sigue:

«Fallamos: Que estimando en parte los recursos acumulados interpuestos por don Ramón Beamonte del Río, «Huarte y Compañía, S. A.» y «Agromán, Empresa Constructora, S. A.», contra Orden del Ministerio de Trabajo de 21 de noviembre de 1961, confirmatoria de la de 18 de junio anterior sobre licitación de construcciones y obras procedentes del Plan Nacional de Instalaciones Sanitarias del Seguro Obligatorio de Enfermedad, debemos declarar y declaramos la nulidad en derecho de dichas Ordenes, con desestimación de las pretensiones de los recurrentes relativas al inmediato reconocimiento de sus dere-

chos para la realización de las correspondientes obras adjudicadas en 6 de agosto de 1948 y a la indemnización de daños y perjuicios, todo ello sin imposición de costas.

Así por esta nuestra sentencia, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» e insertará en la «Colección Legislativa», lo pronunciamos, mandamos y firmamos.—Luis Cortés.—Francisco S. de Tejada.—José Arias.—José María Cordero.—José de Olives.—Rubricados.»

Lo que digo a V. I. para su conocimiento y efectos.
Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 16 de julio de 1964.—P. D., Gómez-Acebo.

Ilmo. Sr. Subsecretario de este Departamento.

ORDEN de 16 de julio de 1964 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia recaída en el recurso contencioso-administrativo interpuesto contra este Departamento por Cooperativa del Campo «Santísimo Cristo de la Vera Cruz».

Ilmo. Sr.: Habiendo recaído resolución firme en 16 de abril de 1964 en el recurso contencioso-administrativo interpuesto contra este Departamento por Cooperativa del Campo «Santísimo Cristo de la Vera Cruz».

Este Ministerio ha tenido a bien disponer que se cumpla la citada sentencia en sus propios términos, cuyo fallo dice lo que sigue:

«Fallamos: Que estimando el recurso contencioso-administrativo interpuesto a nombre de la Cooperativa del Campo «Santísimo Cristo de la Vera Cruz», contra la Resolución del Ministerio de Trabajo de 17 de octubre de 1962, sobre acta de liquidación de cuotas de Mutualidad Laboral número 962, de 12 de julio de 1958, debemos declarar y declaramos que aquella no es conforme a Derecho con nulidad del acta a que se contrae, y con devolución a la recurrente de la cantidad ingresada en razón a esta última, sin hacer imposición de costas.

Así por esta nuestra sentencia, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» e insertará en la «Colección Legislativa», lo pronunciamos, mandamos y firmamos.—Luis Cortés.—Francisco S. de Tejada.—José Arias.—José María Cordero.—José de Olives.—Rubricados.»

Lo que digo a V. I. para su conocimiento y efectos.
Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 16 de julio de 1964.—P. D., Gómez-Acebo.

Ilmo. Sr. Subsecretario de este Departamento.

MINISTERIO DE INDUSTRIA

ORDEN de 20 de julio de 1964 por la que se reduce la plantilla de la Delegación de Industria de Baleares en un Ingeniero subalterno.

Ilmo. Sr.: Por Orden de 19 de junio de 1963 se asignaron a los Servicios Centrales del Departamento tres plazas de Ingenieros Industriales, a base de la reducción provisional de plantillas en Servicios Provinciales, indicándose en la misma que dichas plazas serían reintegradas a las respectivas Delegaciones de Industria cuando fuese posible realizar las amortizaciones que estaban previstas en otros Servicios Provinciales, lo cual puede ser efectuado actualmente en una plaza de Ingeniero subalterno de la Delegación de Industria de Baleares.

En su virtud, este Ministerio ha dispuesto reducir la plantilla de la Delegación de Industria de Baleares en una plaza de Ingeniero, la cual se adscribe a la Delegación de Industria de Sevilla, restableciéndose en esta forma la anterior plantilla de la misma, que fué reducida con carácter provisional.

Lo que digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 20 de julio de 1964.—P. D., Angel de las Cuevas

Ilmo. Sr. Subsecretario de este Departamento.

RESOLUCION de la Dirección General de la Energía por la que se autoriza al Ayuntamiento de Manuel para la distribución de agua potable a domicilio en su término municipal.

Cumplidos los trámites reglamentarios en el expediente promovido por el excelentísimo Ayuntamiento de Manuel (Valencia), en solicitud de autorización para la distribución de agua potable en su término municipal, comprendida en el grupo segundo, apartado b), de la clasificación establecida en la Orden ministerial de 12 de septiembre de 1939,

Esta Dirección General ha resuelto:

Autorizar al excelentísimo Ayuntamiento de Manuel para la distribución de agua potable a domicilio, solicitada con arreglo a las condiciones fijadas en la norma 11 de la citada Orden ministerial y a las especiales siguientes:

1.^a El plazo de puesta en marcha será de tres meses, contados a partir de la fecha de publicación de esta Resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

2.^a Previamente a la puesta en servicio de la distribución de agua deberá obtenerse de esta Dirección General la oportuna aprobación de las tarifas para la facturación del agua suministrada.

3.^a La Administración se reserva el derecho de dejar sin efecto esta autorización en el momento en que se demuestre el incumplimiento de las condiciones impuestas o por la declaración maliciosa o inexacta contenida en los datos que deben figurar en las instancias y documentos a que se refieren las normas segunda a quinta, ambas inclusive, de la citada disposición ministerial.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 14 de julio de 1964.—El Director general, José García Usano.

Sr. Ingeniero Jefe de la Delegación de Industria de Valencia.

RESOLUCIONES de los Distritos Mineros de Badajoz y Madrid por las que se hace público haber sido caducados los permisos de investigación que se mencionan.

Los Ingenieros Jefes de los Distritos mineros que se indican hacen saber que han sido caducados los siguientes permisos de investigación, con expresión de número, nombre, mineral, hectáreas y término municipal

Badajoz

Provincia de Badajoz

- 10.676. «Mariesteban». Hierro. 352. Burguillos del Cerro y Valverde de Burguillos.
10.897. «Valverde». Hierro. 67. Valverde de Burguillos y Burguillos del Cerro.
10.929. «El Rocío». Barita y cobre. 479. Valverde de Llerena.
11.106. «La Silva». Estaño y otros. 25. San Vicente Alcántara (Badajoz) y Valencia Alcántara (Cáceres).
11.109. «La Dominga». Estaño. 174. San Vicente Alcántara (Badajoz) y Valencia Alcántara (Cáceres).

Provincia de Cáceres

- 8.654. «Zulema». Plomo. 46. Zarza la Mayor.

Madrid

Provincia de Guadalajara

- 1.926. «La Inagotable». Caolín. 727. Peñalén y Poveda de la Sierra.

Lo que se hace público declarando franco y registrable el terreno comprendido en sus perímetros, excepto para sustancias reservadas a favor del Estado, no admitiéndose nuevas solicitudes hasta transcurridos ocho días a partir del siguiente al de esta publicación. Estas solicitudes deberán presentarse en horas de oficina (de diez a una y media de la mañana) en estas Jefaturas de Minas.

RESOLUCION del Distrito Minero de León por la que se hace público haber sido cancelados los permisos de investigación que se mencionan

El Ingeniero Jefe del Distrito Minero de León hace saber: Que han sido cancelados en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 168, apartado c), del Reglamento General para el Régimen de la Minería los siguientes permisos de investigación, con expresión del número, nombre, mineral, hectáreas y término municipal:

- 12.290. «Méndez». Hierro. 134. Fresnedo.
12.290 bis. «Méndez» (2.^a fracción). Hierro. 10. Cubillos del Sil.
12.296. «Amp. a Méndez». Hierro. 203. Sancedo.
12.296 bis. «Amp a Méndez» (2.^a fracción) Hierro 107. Cubillos del Sil.
12.296 ter. «Amp a Méndez» (3.^a fracción) Hierro. 23. Cubillos del Sil.
12.296 cuar. «Amp. a Méndez». (4.^a fracción). Hierro. 214. Cubillos del Sil y Cabañas Raras.